

ともに 上をめざして 長中

《校訓》 自主 友愛 創造 平成28年11月1日 仙台市立長町中学校 学校だより 第16号 電話:(248)1444

http://www.sendai-c.ed.jp/~nagajh00/

「ともに!チーム長町プロジェクト」第28弾

10月27日 (木) に JR 長町駅前広場及び校門前にて「ともに!チーム長町プロジェクト」第28弾が行われました。今回のプロジェクトは本来,9月に行われる予定でしたが,荒天のため延期された取組でした。当日は朝早くから,本校生徒のみならず長町小学校の児童の皆さんや太白区役所,JR 長町駅の協力を得ながら,400名を超す児童生徒が参加しました。今回の活動は,JR 長町駅前であいさつ運動を兼ねながら名取市閖上の海岸林再生プロジェクトへの支援募金も行いました。朝の通勤通学の時間帯でしたが,多くの賛同をいただき4169円の募金が集まりました。







各種防災訓練

10月22日(土)に1年生の防災訓練を,10月29日(土)に3小学校と中学校の避難所準備委員会による防災訓練を実施しました。

1年防災訓練では、災害時の行動に関わる一斉クロス

ロードから始まり、仮設トイレ 設営、災害用伝言ダイヤル体 験、炊き出し訓練、ハートフル 体験など盛りだくさんの内容で 活動しました。



また, 10月29日(土)に行われた4地区防災訓練にはボラ

ンティアとして本校の65名の生徒が参加し、避難所運営訓練の補助を行いました。11月4日(金)には1年生が、地域の民生委員の方々と一緒に「わがまち防災訓



練」を行う予定です。それぞれの地区に分かれ、その地域にお住まいの高齢者のお宅を訪ね、地域の危険箇所の調査を行うと共に、地域の方々との交流を深めることになります。お近くで見かけた際は、是非、お声がけをお願いします。

四個語為 八号—

10月29日(土)に PTA 学年連委員会主催の講演会 と総務委員会主催のバザーを開催しました。

講演会は、南極観測隊員であった東北ミサワホーム

の社員の方が講師となり、南極での体験をわかりやすく説明していただきました。また、実際に南極の氷や防寒着に触れたり、ブリザード体験を行ったりと、あっという間の90分間となりました。



その後, 15 時 30 分からは恒例の PTA バザーも行われ,整理券を発行するほどの盛況の内に終了しました。収益金の一部は熊本地震の被災地に募金する予定です。

訂正とお詫び

10月14日発行の「学校だより第15号」で、仙台市新人大会の受賞記録に記載ミスがありました。以下のとおり訂正してお詫びいたします。

1年100M 第6位 UK 1年100MH 第4位 TK

長町中学校 校地内の空間放射線量 平均 0.04 マイクロシーベルト(10/24調べ) (各測定場所:校庭北 0.03 南 0.04 南東 0.04 南西 0.03 校舎北西通用門 0.06 体育館東側門 0.04)